

Klinische Grenzen verschieben *Pushing clinical boundaries*

Straumann Group präsentiert fortschrittlichen digitalen End-to-End-Workflow. *Straumann Group presents advanced end-to-end digital workflow.*

■ Bei einer Pressekonferenz im Rahmen der IDS stellte die Straumann Group gestern ihr vollständig integriertes digitales Ökosystem vor, das auf der cloudbasierten Plattform Straumann AXS basiert. Die Plattform verbindet Schlüsseltechnologien wie den neuen Intraoralscanner SIRIOS, die von künstlicher Intelligenz unterstützte Planungssoftware coDiagnostiX, Smile in a Box sowie den neuen Prothetikservice UNIQ zu einem durchgängigen digitalen Workflow.

„Unsere Innovationen zielen darauf ab, herausragende, differenzierte Lösungen zu schaffen, die Zahnärzten helfen, klinische Grenzen zu verschieben und die Effizienz ihrer Praxis zu steigern“, erklärte Straumann CEO Guillaume Daniellot.



1 • Guillaume Daniellot, CEO der Straumann Group, sprach auf der Pressekonferenz. • Guillaume Daniellot, CEO of Straumann Group, speaking at the press conference.

Zudem präsentierte das Unternehmen die weltweite Einführung des Implantatsystems iEXCEL, das

vier Implantatdesigns in einem System vereint. Ebenfalls vorgestellt wurde der neue Chairside-3D-Drucker

Straumann Signature Midas, der in Zusammenarbeit mit SprintRay entwickelt wurde und Einzelbesuche ermöglicht. Darüber hinaus integriert die neue Partnerschaft mit Carestream Dental die DVT-Bildgebung direkt in die AXS-Plattform.

Die Straumann Arena befindet sich in Halle 4.2 am Stand G080/J089. ◀

■ At a press conference held yesterday at IDS, Straumann Group unveiled its fully integrated digital dentistry ecosystem built around the Straumann AXS cloud-based platform. AXS connects key technologies such as the new SIRIOS intra-oral scanner, the coDiagnostiX planning software supported by artificial intelligence, Smile in a Box and the new UNIQ prosthetics

service into one streamlined workflow.

Straumann CEO Guillaume Daniellot said: “We innovate to create superior, differentiated solutions that empower clinicians to push clinical boundaries and enhance practice efficiency.”

The company also announced the global launch of its iEXCEL implant system, which unifies four implant designs into one versatile solution, and introduced the Straumann Signature Midas 3D printer in partnership with SprintRay for single-visit restorations. In addition, a new partnership with Carestream Dental was announced that will integrate CBCT scanning into the Straumann AXS platform.

The Straumann Arena is located in Hall 4.2 at Booth G080/J089. ◀

Einfach, angenehm und effektiv *Simple, pleasant and effective*

Philips stellt Zahnbürstentechnologie der nächsten Generation vor. *Philips debuts its next-generation toothbrush technology.*



1 • Francesco Grillo gab auf einer IDS-Pressveranstaltung einen Einblick in die neue Sonicare-Technologie. • Francesco Grillo presented new Sonicare technology at an IDS press event. 2 • Die neuen Zahnbürsten von Philips Sonicare sind in Halle 5.2 ausgestellt. • The new Philips Sonicare toothbrushes are on display in Hall 5.2.

■ Mit der Einführung der Sonicare-Technologie der nächsten Generation hat Philips auf der IDS seinen Ruf als

Hersteller einer besonders vertrauenswürdigen Zahnbürstenmarke weiter gefestigt. Die Zahnbürsten wurden

mit Blick auf Benutzerkomfort und Effektivität entwickelt: Die extraweichen Borsten ermöglichen ein sanftes und dennoch gründliches Zahnpflegeerlebnis und eine erstklassige Entfernung von Zahnbelag. Darüber hinaus verfügen sie über einen integrierten visuellen Drucksensor, der Zähne und Zahnfleisch vor zu starkem Druck beim Putzen schützt, ergänzt durch einen innovativen Motor, der die Putzgeschwindigkeit für eine optimale Mundpflege automatisch anpasst.

„Der Mund ist das Tor zum Körper“, so Francesco Grillo, Leiter der weltweit agierenden Geschäftseinheit für Mundgesundheit bei Philips, bei

einem Pressefrühstück am Dienstag. Zum Schutz dieses lebenswichtigen Tors sei eine Technologie vonnöten, die einfach, angenehm und effektiv in der täglichen Anwendung ist – Eigenschaften, die die Zahnbürsten der Philips Sonicare 5000–7000-Serie mitbringen. ◀

■ At IDS, Philips has strengthened its reputation as one of the most trusted toothbrush brands by introducing its Next Generation Sonicare technology. Designed with user comfort and effectiveness in mind, the toothbrushes feature ultra-soft bristles for a gentle yet thorough brushing experience and superior plaque re-

moval. They also include an integrated visual pressure sensor to protect teeth and gingivae from excessive brushing force, complemented by an advanced motor that automatically adapts brushing speed for optimal oral care.

“Your mouth is your gateway to your body,” Francesco Grillo, head of the oral healthcare global business unit at Philips, explained during a press breakfast on Tuesday. To protect this vital gateway, he emphasised the importance of technology that is simple, pleasant and effective with daily use—qualities delivered by Philips Sonicare 5000–7000 series toothbrushes. ◀

„Ohne die IDS wäre diese Branche nicht dieselbe“ “Without IDS, it wouldn't be the same”

Amann Girrbach stellt auf der IDS 2025 Innovationen vor. *Amann Girrbach presents innovations at IDS 2025.*

■ Im Vorfeld der diesjährigen IDS gab Amann Girrbach gestern eine Pressekonferenz, auf der eine Vielzahl von bahnbrechenden Produkten aus verschiedenen Kategorien vorgestellt wurde.

Dabei wurde ein umfangreiches Portfolio aus neuen und bewährten Innovationen enthüllt. Zu nennen wäre die revolutionäre Fräsmaschine Ceramill Matron, weitere Verbesserungen im Zolid-Zirkonoxid-Portfolio und das neue Ceramill Approach, das die automatische Integration von intraoralen Scandaten führender Geräte in das Ceramill-System ermöglicht.

In einem Interview betonte CEO Jürgen Kiesel die Bedeutung der IDS für das Unternehmen: „Für uns ist die IDS die wichtigste Messe in der gesamten Dentalbranche. Wir freuen uns, dass unsere Kunden auch in diesem Jahr wieder in großer Zahl an unseren Stand kommen. So können wir viele Kontakte zu Branchenvertretern

knüpfen. Ohne die IDS wäre diese Branche nicht dieselbe.“

Ähnlich äußerte sich Falko Noack, Vice President Research & Development bei Amann Girrbach: „Armann Girrbach ist ein innovatives Unternehmen. Für uns ist die IDS eine Chance, alle zwei Jahre unsere Innovationen zu zeigen. Für mich als Vertreter der Forschungs- und Entwicklungsabteilung hat sie ganz besondere Bedeutung. Wir können hier vielen Kunden unsere neuen Produkte zeigen und testen, ob sie funktionieren oder nicht.“

Die Besucher finden den Stand des Unternehmens (C040/D041) in Halle 1.2. ◀

■ As IDS continues to unfold, Amann Girrbach held a press conference yesterday to unveil a diverse range of cutting-edge innovations across multiple product categories.

At the event, Amann Girrbach presented an extensive portfolio, including new products and established

innovations. This includes the revolutionary Ceramill Matron milling machine, further enhancements in the Zolid zirconia portfolio and the new Ceramill Approach, which enables automatic integration of intra-oral scanning data from leading devices into the Ceramill system.

Speaking to Dental Tribune International at the press conference, CEO Jürgen Kiesel emphasised the signifi-

cance of IDS for the company: “For us, IDS is the most important show in the whole dental industry. We are excited to see our customers returning to the booth in large numbers, giving us the opportunity to connect with many people in the industry. Without IDS, it wouldn't be the same.”

These thoughts were echoed by Falko Noack, Amann Girrbach's vice president of research and develop-

ment: “Armann Girrbach is an innovative company. For us, IDS is a chance to show our innovations every two years, and for me, in research and development, it's a special event, since it allows us to show a huge range of customers our new products and check whether these are of value for the customer.”

Visitors can find the company's booth (C040/D041) in Hall 1.2. ◀



1 • Zahlreiche Medienvertreter besuchten die Pressekonferenz am Stand des Unternehmens. • Numerous media representatives attended the press conference at the company's booth. 2 • CEO Jürgen Kiesel und Falko Noack, Vice President Research & Development bei Amann Girrbach, führten durch die Veranstaltung. • CEO Jürgen Kiesel and Falko Noack, Vice President of Research & Development at Amann Girrbach, hosted the event.



initial™ IQ ONE SQIN

Paintable colour-and-form ceramic system

Infinite colour nuances

Spectrum Stains can be mixed with
Lustre Pastes or SQIN

Gloss and texture

SQIN completes the final surface with easy
form and texture and self-glazing effect



The most versatile paintable ceramic
Lustre Pastes add colour and
fluorescence and serve as the
connection when used with SQIN



A NEW SWISS ORIGINAL.



TRY
GBT
10.2

GBT
MACHINE
AIRFLOW® PROPHYLAXIS MASTER

EMS 
MAKE ME SMILE.

Fall in love with your next restorative

Three simple solutions to your posterior dilemmas



everX Flow™
Fibre-reinforced flowable composite
for dentine replacement



G-aenial™ Universal Injectable
High-strength restorative
composite



EQUIA Forte® HT
Cost-effective, long-term
restorative alternative

